



Julio 2020. N° 89

EDITORIAL

Si echamos la vista atrás cuando aún saboreábamos la estela de magia e ilusión que pocos días antes había dejado la Cabalgata a su paso por las calles de Alcalá, ¿cómo íbamos a imaginar lo que se nos venía encima?

Algo tan microscópicamente minúsculo como un virus nos ha cambiado la vida. En el camino se han quedado muchísimas personas, más de cuarenta y cinco mil que se dice pronto y otras muchas enfermaron, que con secuelas o no, al menos pueden contarlo. Esto es sin duda la principal tragedia del asunto, pero además, el virus también ha tirado a la basura muchos proyectos, muchas ilusiones, vidas enteras dedicadas a fraguar un futuro digno que en apenas dos meses se ha visto convertido en escombros para siempre. El virus ha desmoralizado a personas, a instituciones, entidades y empresas, nos ha robado la alegría tan nuestra, la calle, la convivencia, las tradiciones. Nos ha robado un beso, un apretón de manos, un fuerte abrazo. Nos ha robado la expresión, espejo del alma nuestra, escondida bajo una mascarilla.

Sin embargo, ante las condiciones y circunstancias más adversas el ser humano reacciona de forma valiente y mostrando lo mejor de sí. Ha habido héroes en esta pandemia sí, y de los buenos en primera línea de fuego que han estado y están desarrollando su trabajo con más entusiasmo, dedicación y devoción que nunca, pero también son héroes lo que cada mañana se levantan para reinventarse, para volver a empezar, para volver a ilusionarse con un proyecto hecho escombros. El virus ha sacado también lo mejor de nosotros y con eso debemos quedarnos.

¿Y la Cabalgata? ¿Qué ha hecho la Cabalgata en estas circunstancias? Pues reinventarse y adaptarse igual que todos: reuniones virtuales, actividades en las redes para los más pequeños y poner nuestra casa a

disposición de todas las entidades que lo han necesitado especialmente como dispensa de alimentos que han sido repartidos entre las familias más necesitadas. No sabemos aún cómo será la Cabalgata del año 2021 lo que sí sabemos y os aseguramos que los Reyes Magos vendrán a Alcalá y cumplirán con todos los niños de nuestra ciudad, eso os lo garantizamos, es nuestra obligación y sobre todo nuestra ilusión.

Los Reyes Magos de la Cabalgata de 2021 serán representantes de entidades que han destacado por su entrega en la lucha contra el covid-19

En estos momentos que estamos viviendo tan excepcionales la Comisión organizadora se encuentra trabajando en la preparación de la próxima Cabalgata de Reyes Magos para garantizar la llegada de SS.MM. a nuestra ciudad con la máxima garantía de seguridad y cumpliendo y respetando siempre la normativa que las autoridades establezcan.

De forma extraordinaria y excepcional, **los Reyes Magos del año 2021 se designarán por nombramiento directo y no por elección y votación como así ha sido desde la fundación de la Cabalgata.** Los alcalaños que encarnarán a Sus Majestades los Reyes Magos serán representantes de distintas asociaciones, entidades o instituciones dentro de los principales sectores que han destacado en el servicio a la sociedad en la lucha contra el Covid-19. De esta manera la Asociación Amigos de los Reyes Magos – Cabalgata de Alcalá quiere rendir un merecido homenaje de reconocimiento a todos los profesionales y voluntarios que han entregado su día a día por los demás.

LOTERÍA NAVIDAD

37.133

ELEGIDOS EL CARTELISTA Y CUENTISTA DE LA CABALGATA 2021

Javier Pérez Begines será el autor del cartel, licenciado en Bellas Artes en la especialidad de pintura. Actualmente es profesor de dibujo y pintura en la Universidad Popular de la Casa de la Cultura y pertenece al equipo técnico del Museo de nuestra ciudad.

El cuentista de la nueva edición será **Jesús Mejías Estepa**, licenciado en Filología Hispánica. Ejerce como docente de Lengua y Literatura Castellana de Enseñanza Secundaria en el I.E.S. "Profesor Tierno Galván" de nuestra localidad. Ha publicado una novela, *Callejón de la memoria*, en la que nuestro pueblo tiene un gran protagonismo y se encuentra trabajando en su segunda novela.

Un poco de todo...

- Durante el confinamiento el Grupo Joven de la Cabalgata le ha dado a las redes sociales más vida que nunca organizando actividades de toda índole. Aprovechamos esta comunicación para agradecer a todos los que han participado de cualquier manera: Festival de teatro guiñol, espectáculos virtuales de magia, conciertos organizados por la familia Iglesias "Los Igles", taller de cuenta cuentos con Belén García, sesiones de payasos e incluso cursos de cocina con Lolo López y con César de jardinería. A todos de corazón GRACIAS!
- La Comunidad de Hermanos de San Juan de Dios ha utilizado nuestra sede como despensa para guardar comida que se han estado repartiendo entre familias alcalareñas más necesitadas. Una vez más GRACIAS por vuestra dedicación y atenciones con los más desfavorecidos.
- Hemos tenido también dos donaciones colectivas de sangre en nuestra sede y durante el periodo de confinamiento tras llamada expresa. Una de ellas organizada por la Hermandad del Dulce Nombre y la otra por la Cruz Roja.
- Como triste noticia hemos de comunicar el fallecimiento de Don Francisco Soriano Medrano el único "loco" fundador de la Cabalgata que se encontraba con nosotros. Guardaremos como oro en paño unas cintas de grabación que se le hicieron hace unos años cuando el proyecto del Libro de la Historia de la Cabalgata estaba en los inicios. Francisco Soriano nunca ostentó ningún cargo dentro de la Comisión, sin embargo, siempre fue de esas personas como tantas otras, que en un segundo plano movieron actividades de gran éxito a beneficio de la Cabalgata en esos años de inicio con tantas dificultades. Lo recordaremos siempre y guardaremos esa imagen que nos regalaba cada año en la noche de la Entronización del Niño Jesús sentado en una silla con su bastón postrado sobre sus piernas y con una sonrisa que dibujaba en su cara orgulloso de su Cabalgata. GRACIAS querido Francisco, DEP.
- En el próximo Heraldo allá por el mes de septiembre iremos informando de cada una de las actividades, presenciales o virtuales, que la Cabalgata vaya organizando en su calendario de actividades. Con ganas de realizarlas todas somos conscientes de que somos un referente y por tanto nos debemos a los consejos de seguridad que nos vayan marcando las autoridades gubernamentales. En estas circunstancias lógicas comunicamos la suspensión de la que sería la V Edición de la Fiesta de la Cerveza "Oktoberfest"
- Se recuerda que en la librería Término se encuentra a la venta el Libro *100 años de ilusión, Historia de la Cabalgata de Reyes Magos de Alcalá*, que José Corzo escribió con motivos del 60 Aniversario. Quizás este verano pueda ser un buen momento para disfrutar de él.
- Desde la Cabalgata, como Entidad social y pública llamamos a la responsabilidad de todos para evitar nuevos brotes del virus. Seamos conscientes de las graves consecuencias a nivel personal y colectivo, para Alcalá y para España. Que el Niño Jesús nos acompañe siempre.

RIPA

Don Manuel Vicente Gómez García
Rey Gaspar, año 2010

